Subject: 貴殿の次亜塩素酸水のYahooニュースの件苦情抗議 と貴殿裁判の提起準備の件4

From: apj@cml-office.org
Date: 2020/06/14 14:20
To: apj@cml-office.org
X-Account-Key: account8
X-UIDL: fL<!!!|V!!e#\$"!W;!!!
X-Mozilla-Status: 1001

X-Mozilla-Status2: 00000000 Return-Path: <apj@cml-office.org> X-Original-To: apj@cml-office.org Delivered-To: apj@cml-office.org

Received: from cml-office.org (localhost [127.0.0.1]) (using TLSv1 with cipher DHE-RSA-AES256-SHA (256/256 bits)) (No client certificate requested) by cml-office.org (Postfix) with ESMTPS id 7E70F211D5C for <apj@cml-office.org>; Sun, 14 Jun 2020 14:20:43 +0900 (IST)

Message-ID: <20200614142043.1528.464824177@cml-office.org>

MIME-Version: 1.0

Content-Type: text/plain; charset="utf-8" **Content-Transfer-Encoding:** quoted-printable

X-UIDL: fL<!!!|V!!e#\$"!W;|!!

「消毒薬のミストでどうにかできるなら、とっくに病院が実践しているはずです」

これなどの記事がYahooニュースで流れました。まず当社が納品した病院が経営している老人ホームは一括導入しています。当社及び当社社長が過去に納入した施設では新型コロナウイルス患者は出ていません。私の除菌コンサルタントとしての誇りです。バス車内の故障の前例の件、まず次亜塩素酸水は水と塩を電気分解して製造する会社が殆どですが、国内に2社だけ食塩を使わず無塩 次亜塩素酸水(無塩 微酸性電解水)を作れる会社をご存知でしょうか?この2社のものを使えば塩害が起きませんので、バス車内の器機故障は無かったと思われます。

また、当社ではありませんが、当社の加盟団体での病院での納入実績がございます。貴殿の病院がとっくに病院が実戦しているはずの根拠が崩れます。

当社は、正しい方法で作られた次亜塩素酸水空間噴霧の安全性のエビデンスを2つ所持しています。北里と岡山大学です。また手指の除菌の有効性に関するエビデンスを1つ持っています。

当社及び正しい方法で次亜塩素酸水を製造している会社に対して、貴殿は営業妨害、業務妨害をしています。貴殿が望めば、メールにて送ります。

貴殿がマスコミ各社に対し訂正の報道を行わないのであれば、貴殿を提訴します。私は弁護士無で裁判が行える能力を 持っています。裁判所は当社の本社のある埼玉県越谷市の簡易裁判所です。ご回答をお待ちしております。

--

CML admin

http://www.cml-office.org であなたが管理するサイトについてフィードバックが送られています

送信者名 ・ : 株式会社 ウルフアンドカンパニー 代表取締役 大竹 誠一

メールアドレス: <u>otake@wolfjpn.com</u>